

## Martinelli analizó las iniciativas de seguridad presentadas por Cabildo Abierto y las tildó de meramente políticas

Principal



Publicada el: 22/08/24	Visitas: 177
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 151	Puntaje: 3.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/martinelli-analizo-las-iniciativas-de-seguridad-presentadas-por-cabildo-abierto-y-las-tildo-de-meramente-politicas\\_614.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/martinelli-analizo-las-iniciativas-de-seguridad-presentadas-por-cabildo-abierto-y-las-tildo-de-meramente-politicas_614.php)



*Principal*

*Martinelli analizó las iniciativas de seguridad presentadas por Cabildo Abierto y las tildó de meramente políticas*

Has llegado al tope de 40 artículos leídos.

**Rueda de Prensa del Ministro del Interior sobre Propuestas**

## de Seguridad

El ministro del Interior, Nicolás Martinelli, ofreció una conferencia de prensa en la que abordó diversos temas relacionados con la seguridad pública y se refirió a las propuestas presentadas por el candidato presidencial de Cabildo Abierto, Guido Manini Ríos. Martinelli indicó que muchas de las iniciativas planteadas ya están en marcha, señalando que el enfoque de dichas propuestas responde más a una estrategia electoral que a una necesidad urgente.

"El Ministerio del Interior está analizando las 12 medidas propuestas y en breve emitiremos una respuesta formal", afirmó. El ministro subrayó que "la enorme mayoría de estas propuestas ya se han cumplido, y otras están en proceso de cumplimiento". Entre los aspectos destacados, mencionó la existencia de una cárcel de máxima seguridad y los esfuerzos en coordinación con el Ministerio de Defensa para mejorar la seguridad en las fronteras, puntos que también fueron tocados en la propuesta de Manini Ríos.

Respecto a la declaración de emergencia nacional en materia de seguridad, Martinelli recordó que esta iniciativa formaba parte del compromiso firmado en 2019 por los socios de la coalición de gobierno.

Explicó la razón de su no implementación: "No se hizo porque logramos frenar la tendencia creciente de delitos que se venía registrando desde hace 15 o 20 años.

No solo frenamos ese crecimiento, sino que logramos una tendencia a la baja en delitos como la rapiña, el hurto y el abigeato".

En este sentido, destacó que la rapiña se ha reducido en un 40% durante los últimos cuatro años.

En relación a los homicidios, enfatizó que es un tema prioritario para el gobierno: "Hemos frenado el crecimiento de los homicidios.

Es importante recordar que en 2005, cuando el Frente Amplio asumió, había 190 homicidios al año, y dejaron un país con 400 homicidios por año.

Es mucho más difícil bajar los homicidios que hacerlos subir; aumentar la cifra es sencillo, pero reducirla requiere un esfuerzo significativo y un abordaje integral".

Finalmente, Martinelli concluyó subrayando que la política de seguridad debe combinar la represión con otras estrategias para evitar caer en un "círculo vicioso" que perpetúe la violencia en la sociedad.

Fuente: Telenoche

## Imágenes



*Martinelli analizo las iniciativas de seguridad presentadas por cabildo abierto y las tildo de meramente politicas*

## Tags

*homicidios, llegado, interior, seguridad, martinelli, ministro, delitos, logramos, ministerio, tendencia, propuestas, crecimiento*

## Noticias relacionadas

- 4.3 \*** *El ministro Martinelli advierte: 'Si fracasamos, el Fa dejará un legado marcado por récords de delitos'*
- 4.0 \*** *Martinelli se pronuncia sobre las iniciativas de Cabildo en materia de seguridad: "La gran mayoría se han implementado y otras están en marcha"*
- 4.7 \*** *Manini Ríos solicita una declaración de 120 días de emergencia nacional por motivos de seguridad para establecer un control y dominio territorial efectivo*
- 3.5 \*** *Desacoplados y preocupados*
- 4.8 \*** *Lacalle Pou se reúne con autoridades de diversas carteras para abordar la internación compulsiva y planea convocar a la Imm*
- 3.9 \*** *Fernando Pereira califica de 'desgobierno' la propuesta de Manini para declarar emergencia en seguridad*

---

**3.6 \*** *El empleo en mayo muestra una tendencia positiva, con un incremento de casi 30.000 trabajadores en comparación al mismo mes del año anterior*

---

**3.8 \*** *Delgado sobre propuesta de Manini: "La seguridad es una prioridad absoluta no solo de Cabildo, de la coalición entera"*

---

**5.0 \*** *La reparación de Brasil*

---

**3.9 \*** *Para Ojeda, priorizar nuestras acciones es crucial, más allá de la etiqueta de emergencia que les pongamos a las situaciones*

## Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf